

Llegada de buses eléctricos

● Quisiera reconocer la destacada labor de la Línea 4 Chinquihue en el desarrollo del transporte público de Puerto Montt. La pronta incorporación de una flota de electromovilidad, la más austral del mundo, representará un avance significativo hacia un transporte sustentable en nuestra región.

No existe en el sur del planeta una zona con un servicio de micros eléctricas como el que tendremos en nuestra capital regional. Este esfuerzo es realmente digno de destacar. La Línea 4 ha demostrado un firme compromiso con la comunidad, lo que se suma a los avances en materia de transporte en la zona, tales como el tren que comienza a operar en diciembre y la construcción de ascensores.

Hago un llamado a toda la comunidad para que utilicemos el transporte público y aprovechemos los beneficios que ofrece. Contribuir a la movilidad sustentable es un paso importante para el bienestar de nuestra ciudad.

Jaime Sáez, diputado del Frente Amplio